

## 0歳 さくらんぼぐみ

～サンタさんありがとう だいすきだよ～

12月のお楽しみ会。突然サンタさんが現れました。ちょっと尻込みする子、泣いてしまった子、みんなびっくりしていましたが、サンタさんの雰囲気には引き込まれていきました。サンタさんは、水晶玉に映る子どもたちの姿を毎日見ているようで、持っているステッキも魔法の杖のようでした。めろんぐみんからの質問にも優しく答えてくれて、住んでいるところの絵も紹介してくれました。サンタさんありがとう。これからも見ていてね。

ほんわか心が温まるひと時でしたよ。

1月は、0・1・2歳児クラスでお正月遊び会を楽しみます。こまのいろいろ（牛乳パックごま 手回しごま）や干支つり、たこあげ、絵カードなど、お友だちや保育者と一緒にいろいろな遊びを経験します。

## 1歳 いちごぐみ

12月はリズム遊びを楽しみました(\*^▽^\*) キーボードの音に合わせて『うさぎ』『あひる』など親しみのある動物になりきって体を動かすことが大好きになりました。「リズムするよー！」とキーボードを鳴らすと、自然と体が動き出す子どもたちがとってもかわいいですよ♪

これから楽器遊びやごっこ遊びを通して様々な表現を楽しみたいと思います(^^)／

初めて旭公園にも行きました。秋から何度も目指してはたどり着くことのできなかった遠い公園でしたが、とまとぐみさんに手を繋いでもらい、行きも帰りもしっかりと歩くことができました☆ クタクタでも給食をちゃんと食べていて、体力のついてきた子どもたちにびっくりしました。お天気の日には散歩に出かけ、いちごぐみだけで旭公園に行ってみたいと思います(\*^▽^\*)

## 2歳 とまとぐみ

12月は発表会、お楽しみ会（サンタ来園！）クリスマス会が続く中、ハンカチを使い始めたり、給食でお箸を使い始めましたよ。

発表会では、とまとぐみらしいかわいい姿を見せることが出来ました！ 発表会の後も「はらぺこあおむし」の歌を歌ったり、自分のパートで立ち上がり、顔出しのポーズをするなど、子どもたち同士で楽しんでいます(\*^-^\*)

ハンカチを使い始めるとお友だちのハンカチはどんな柄なのか見せあいをしたり、「今日は〇〇やねん」ハンカチポシェットの柄を嬉しそうに話していますよ。お友だちの柄を覚えてお家で話している子もいるようです(\*^▽^\*) ポシェットのつけ外しが難しく、最初は外すこともできなかったのですが、保育者と一緒につけ外しの練習をすると自分で出来るようになって来ていますよ。

りんごぐみに向けて少しずつ出来ることが増え、お兄さんお姉さんになってきている喜びを感じています★



## 3歳 りんごぐみ

全員出席で迎えることができた発表会！！ その後も「3びきの子ぶたする？」「今日は発表会の練習しないの？」と聞いています。それだけ練習を頑張ってきたし、楽しかったようです(\*^^\*) きっとお母さんたちの前で練習の成果を発揮できて自信もついたのでしょね♡

12月に入ってとっても寒くなりましたが、午前中は上着を着ずに元気いっぱい遊んでいる子どもたちです！（陽が当たらなくて寒さが厳しい時は着るように声掛けをしています）

お友だちと一緒に鬼ごっこをしたり、めろんぐみさんに教えてもらいながら下駄ポックリに挑戦する子が増えました♪ 下駄ポックリはバランスをとるのが難しく、真剣な表情で歩いています。長い距離を歩けると「見て！ 歩けるようになった！」「ここまで歩けた！！」ととっても嬉しそうです(\*^^\*)

あっという間に1年が過ぎましたが、残り3ヶ月、みかんぐみさんに向けて準備をしたり、お散歩に出かけたり、みんなでたくさん遊んで楽しく過ごしていきたいです☆

## 4歳 みかんぐみ

発表会が終わりましたが、「のんびりきかんしゃぼーくん」の絵本を読んだり、劇ごっこをしたりとまだまだ余韻が続いている子どもたち(\*^\_^\*)

12月はお楽しみ会がありました。鈴の音が聞こえてくると思わず立ち上がって驚きの声。まさかのサンタクロースの登場にみんなびっくり！ 色々な魔法(マジック)に、みんなの目は釘付けでした。「あわてんぼうのサンタクロースの“クリスマス前にやってきた”ってほんまやな」と言っている子もいましたよ(\*^^\*) めろんぐみの部屋の大きなクリスマスツリーにみんなで作ったオーナメントのリースの飾りつけもしました。

園庭では泥団子作りや下駄ポックリに夢中の子どもたち。下駄ポックリをしていると、「これで竹馬もできるで」「背が高くなったみたい」と少し背伸びした姿が見られました☆

2022年もあっという間に終わろうとしています。来年も元気いっぱい遊んだりお散歩に行きたいと思います♪

## 5歳 めろんぐみ

あと少しで今年も終わり！ あっという間の2022年でしたね。子どもたちにとって保育園最後の発表会。「あんまり緊張しなかったよ！」と、やる気十分で楽しく取り組むことができました。子どもたちの成長した姿を見て頂けたと思います。温かく見守ってくださり、ありがとうございました。「いっぱい褒めてもらった！」と喜んでいましたよ(\*^^\*)

12月に入り、ますます寒くなりましたね。子どもたちは園庭で下駄ポックリを履いて遊ぶことにハマっています。園庭に出たからの第一声は「下駄したい！」です！ 紐を手を持つのではなく自分で靴にくくり付けて歩いています。

お楽しみ会では「本物のサンタさん！」に会えて大興奮！ 「サンタさんはプレゼントもらうの？」「サンタさんのお家もクリスマス飾りしてるの？」と、質問すると魔法の杖で答えてくれるサンタさんでした(^^)♪

保育園生活もあと少し！ みんな笑顔で楽しく過ごしましょうね☆